

Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu Polsek Ciracap Polres Suabumi Gencar Lakukan Door To Door System dalam Rangka Sosialisasi Program Aa Dede

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 21, 2023 - 08:59



Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu Polsek Ciracap Gencar Lakukan Door To Door System dalam Rangka Sosialisasi Program Aa Dede

Sukabumi, Senin, 21 Agustus 2023 - Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, AIPTU Bambang Sugiono, Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Senin, 21 Agustus 2023. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09:00 pagi hingga selesai dan dilaksanakan di Kp. Cigelang Rt. 02/04, Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam upaya mempererat tali silaturahmi, Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono, bersama anggota Polsek Ciracap, melaksanakan sambang ke rumah-rumah warga Desa Gunungbatu. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede". Program ini mengusung nilai-nilai *Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai*, serta prinsip *Efektif dan Efisien*. Dalam konteks ini, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, mengungkapkan, "Program Aa Dede merupakan komitmen kami untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, guna menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera bagi seluruh warga Sukabumi."

Dalam dialog interaktif dengan warga, Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono menampung aspirasi, curhatan, serta saran dari masyarakat Desa Gunungbatu. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi wadah bagi warga untuk berkomunikasi langsung dengan pihak kepolisian, serta saling berbagi informasi terkait situasi keamanan di lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas juga turut mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing dengan menghidupkan kembali program siskamling. Hal ini diharapkan dapat mencegah tindak pidana pencurian yang mungkin terjadi.

Warga Desa Gunungbatu memberikan apresiasi yang tinggi terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono. Mereka merasa senang dan terbantu dengan adanya pendekatan langsung dari pihak kepolisian, serta kesempatan untuk berdialog langsung tentang berbagai isu yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dengan semangat dari program Aa Dede dan komitmen Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono, diharapkan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat di Desa Gunungbatu akan terus ditingkatkan. Hal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga, serta mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.